



Erasmus Brno 16/17

Introducción

Muchas palabras son las que podría plasmar en este papel hoy tan sólo una semana después de mi vuelta de Brno a Granada. Esta experiencia ha sido única y todo lo que he aprendido de ella estará siempre presente el resto de mi vida.

Intentaré ser breve para que no os aburráis pero he de deciros que las experiencias que hay de otros años me ayudaron mucho a tomar una decisión tan importante como es la de irse de Erasmus y por eso me gustaría detallaros la mía lo mejor posible.

Ciudad Estudiantil

Brno, a semejanza con Granada, es una ciudad elegida por una infinidad de estudiantes de los alrededores de Chequia como puede ser Eslovaquia, Hungría o Ucrania entre otras ciudades, además de encontrarte estudiantes checos y, sobretodo, de estudiantes Erasmus de toda Europa. En la residencia donde he vivido convivíamos personas de más de 15 nacionalidades diferentes, así que puedes hacerte una idea de lo bueno que es eso siempre y cuando se esté dispuesto a hablar en inglés, si no siempre está la opción de juntarse con españoles que, pocos no somos...

Al estar la ciudad llena de estudiantes puedes encontrarte con que cada día hay diferentes actividades y eventos por toda la ciudad, además de que con el buen tiempo la ciudad se llena de terrazas por todas partes y es un gustazo pasear por sus calles y ver tanta gente disfrutando de buenas cervezas al aire libre. Os recomiendo que visitéis los siguientes bares/pubs: *Utopía*, *MusicLab*, *Který neexistuje*, *Elektra*, *Pivní Burza*, *Vyhliídka*,

Culturalmente también tiene bastantes eventos pero la mayoría de ellos son en checo y no te enteras de nada, así que si quieres conocer bien Brno estate atento a las actividades que organiza la *ESN/ISC* tanto en la semana de bienvenida (*Welcome Week*) como durante todo el curso. Aquí tenéis el enlace: <http://isc.vutbr.cz/satellite/>.

Sin que suene muy típico os recomendaría que para aprovechar bien vuestra experiencia Erasmus en Brno, caminarais por la ciudad y os metierais en el primer bar que veáis que pueda tener buena pinta. Así conoceréis de verdad el ambiente checo y los lugares más increíbles que os podáis imaginar.

Universidad

Yo estudié las asignaturas de la rama de electrónica en la Facultad de Ingeniería Eléctrica y Comunicación (FEEC). Consta de tres edificios y está a 5 minutos de la residencia andando. De la residencia hablaremos más adelante, pero si habéis cumplimentado y enviado los documentos a tiempo estaréis en el edificio A3 de la residencia Pod Palackého.

El nivel de las asignaturas es más bajo que en Granada a no ser que tengáis asignaturas en la Facultad de Tecnologías de la Información (FIT) donde sí que aumenta un poco el nivel de dificultad y estás más ajetreado con prácticas y trabajos.

Todas las asignaturas son inglés y lo más común es que os pongan a todos los Erasmus que dais la misma asignatura en un grupo. El nivel de inglés en general entre los profesores es bueno. Sin embargo siempre te puedes encontrar con una o dos ovejas negras a los que no puedes entenderles ni para atrás.

La mayoría de las asignaturas tienen examen pero siempre te puedes encontrar alguna que otra que te la puedas quitar por trabajos o por exámenes parciales (caso inusual o inexistente en la ETSIIT).

Con respecto a los horarios os puede tocar uno un tanto extraño con un par de horas por la mañana, otra por la tarde, una hora por la mañana, toda la tarde ocupada o quién sabe qué...

Algunas asignaturas que os pueda recomendar son: Digital Television and Radio Systems (NDTV) o Measuring in Electrical Engineering (CMVA).

Residencia

Como ya he comentado, estaréis en el bloque A03 de la residencia. El complejo consta de cuatro edificios de los cuales uno es un hotel y los otros dos son residencias de gente checa y eslovaca.

Si estás pensando entre vivir en un piso o en la residencia, sin lugar a dudas escoge la segunda opción. Vivirás en un edificio con más de 500 personas de todos los lugares de Europa y es la mejor forma de vivir cada uno de los minutos del día en un ambiente Erasmus.

Las habitaciones son dobles aunque existen un par de habitaciones triples por planta. Si especificas, a la hora de hacer la solicitud para la residencia, que quieres una habitación individual y eres uno de los afortunados a los que se la conceden, vivirás en la gloria durante todo el año porque las habitaciones individuales son las mismas que las dobles y por tanto tendrás el mismo espacio supuesto para dos personas pero solo para ti.

Las cocinas son compartidas. Hay dos por planta y en cada una hay dos fuegos grandes y dos fuegos pequeños además de un fregadero. Si tienes suerte de vivir en una de las plantas que en vez de fuegos tienen placas de inducción, habrás triunfado.

Dentro de las habitaciones tienes tu propio cuarto de baño y tu ducha. Ambos están separados en dos habitaciones. También tendréis un pequeño frigorífico y vuestros

estantes para guardar la comida. En la habitación tendréis dos camas, vuestros escritorios con lamparillas y estantes para vuestras cosas. Os dan también sábanas y ropas de cama.

Conclusión

Me sumo a los demás compañeros que o dicen que no dudéis irs de Erasmus porque es una experiencia única donde lo único que haces es aprender durante un año entero sobre prácticamente todos los aspectos de la vida como la cultura, el compañerismo, la amistad, la fiesta, la educación...

Sin lugar a dudas es una manera de abrir tus puertas a un mundo totalmente nuevo y de hacer las mayores conexiones y amistades posibles. Así que espero que disfrutes mucho de tu experiencia y sobre todo decirte que Brno es una de las mejores ciudades para disfrutarla.

Cualquier consulta que queráis hacerme tan sólo escribidme a ugr@pabloromerodiaz.es. ¡Intentaré ayudaros en todo lo que pueda!